

Religiöse Diskussion der Betriebssysteme

Vortrag: *Tim Pritlove, Felix v. Leitner, Hans Hübner, Hendrik Ron Fuldaccc.de, felix@ccc.de, hans@berlin.ccc.de, ron@ccc.de*>

WWW:

Bericht: *Susanne Schmidt* Bericht: *banshee@linux.de*

- Vom Evangelist zum Holy War -

Beliebt und nahezu unverzichtbar in der EDV-Welt sind Holy Wars und die dazugehörigen Evangelisten. Überzeugen ist eine Sache - Der Kampf um den heiligen Gral der Betriebssysteme aber eine ganz andere !

In der herrlichen Podiumsdiskussion zwischen Tim Pritlove, Hendrik "Ron" Fulda, Felix von Leitner und Hans Hübner kann der Evangelismus-Einsteiger einiges lernen: Was macht einen Prediger des heiligsten, besten aller Betriebssysteme aus ? Wie werde ich zum Evangelisten meines geliebten OS ? Wichtige Fragen - denn was wäre Linux ohne einen kernigen Holy War gegen Windows NT ? Wo blieben die armseligen Reste der OS/2-Benutzer, könnten sie nicht gemeinsam mit dem MacOS-Fanatiker sehenden Auges in den Untergang der prozentualen Bedeutungslosigkeit versinken ?

Den wahren Evangelisten (Frauen sind in diesem speziellen Bereich der Informationstechnologie eher selten anzutreffen...) erkennt man an der nach und nach durchscheinenden fanatischen, ausgeklügelten Argumentation, die selbst bisher nicht erkannte Zusammenhänge zwischen Qualität des Betriebssystems und der Stellung des Mondes bei der Schlacht in Neu-Königswusterhausen 1367 herzustellen vermag. Oder wussten Sie, daß der Sieg der frühgotischen Horden in der Goldschlacht um Klondyke ausschließlich der ausgefeilten Strategie um den Kampf der Marktanteile von BeOS zu verdanken ist ? Nein ? Wussten Sie nicht ? Sehen Sie - Das macht einen Evangelisten aus! Fachwissen heisst das Zauberwort - Wissen um Dinge, deren Zusammenhänge jedem Neuling in der evangelistischen Materie zunächst den Mund verschließt und ihn zum Zuhören zwingt.

Ohne die Beherrschung einer gewissen Reife in der Strategie der evangelistischen Überzeugung kann kein Fanatiker, der auf sich hält, jegliche Sachlichkeit in seiner Argumentation verbannen - ein wichtiges Moment in der Karriere zum wahren Kämpfer in der Sache des heiligen Krieges. Sprach nicht auch Bill Gates, vom "Jihad", vom Heiligen Krieg im Kampf um die Marktanteile der Browser?

Selbstverständlich ist der wahre Könnler unter den Evangelisten nicht auf Betriebssysteme beschränkt. Wenn Ihnen die Argumente ausgehen, weichen Sie auf andere, sehr evangelistentaugliche Arbeitsbereiche aus: "vi versus emacs" (ein Klassiker!), "Perl ist C in nahezu allen Bereich weit überlegen" oder auch "KDE contra GNOME" sind anerkannte, durchaus comme il faut Gespräche bei jedem gesellschaftlich wichtigem Abendessen, wo Sie andere Evangelisten treffen (so oder so) können. Kreativität in der Argumentation ist ebenso gefordert wie Flexibilität darin, seinem Gegenüber die Worte im Munde umzudrehen.

Fühlen Sie sich dem Ganzen nicht gewachsen, oder sind Sie gar bisher nur ein schweigender Benutzer eines Betriebssystems - stehen Sie auf und scheuen Sie sich nicht, den beliebten Vortrag der religiösen Aspekte von Betriebssystemen noch einmal zu buchen!